

## Avería en fibra óptica limita conexión por datos en Nicaro.

Published: Wednesday, 24 June 2020 07:54

Written by Editor Mayarí

Hits: 1190



limita conexión por datos en Nicaro.

Una avería en los enlaces de fibra óptica que conectan a los sistemas de radio base para los servicios móviles en **3G** en Dos Bahías y en dos sectores de **Cayo Saetía**, limitan hoy la utilización de este recurso para la conexión a internet en las zonas, incluyendo a la comunidad de **Nicaró**.

Según Luis Escalona Licea, director de la empresa de Telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, en el municipio de **Mayarí**, un equipo especializado labora en la solución del problema.

El directivo aclara que la zona de Nicaro No cuenta con un sistema propio para este tipo de servicios, pero los residentes en ese Consejo popular aprovechan las cercanías de las referidas radio base y mantienen una conexión de bajo perfil.

Además de las radio bases ubicadas en Dos Bahías y Saetía, Mayarí cuenta con tres emplazamientos con el sistema de torres 3G, dos de ellos ubicados en la propia dirección de ETECSA y uno en el Consejo Popular Primero de enero.

El plan de inversiones hasta el 2021 incluye la instalación de radio bases en las inmediaciones de la escuela especial José Martí y el cabaret restaurante El Puente, ambas en la cabecera municipal.

## Avería en fibra óptica limita conexión por datos en Nicaro.

Published: Wednesday, 24 June 2020 07:54

Written by Editor Mayari

Hits: 1190

---